

Bauprojektgesellschaft Ludwigshafen mbH

Ludwigshafen baut für die Zukunft. Große Projekte wie Hochstraßen und die Stadtstraße werden von der Bauprojektgesellschaft (BPG) im Auftrag der Stadt Ludwigshafen geplant, realisiert und unterhalten.

Die Bauprojektgesellschaft Ludwigshafen mbH (BPG) versteht sich als Dienstleisterin, die die großen städtischen Bauprojekte von der Entwicklung bis zur Fertigstellung umsetzt und die Bauwerke wartet und instand hält. Da sich die Projekte in der Bauphase deutlich auf den Verkehrsfluss in der Region auswirken, ist die Bauprojektgesellschaft auch an der Aufstellung der erforderlichen Verkehrskonzepte und Verkehrspläne beteiligt.

Die Bauprojektgesellschaft Ludwigshafen mbH wurde 2020 gegründet. Die Stadt Ludwigshafen ist alleinige Gesellschafterin. Aufsichtsratsvorsitzender ist Beigeordneter Alexander Thewalt. Geschäftsführer und Geschäftsführerin sind Björn Berlenbach und Nadine Hainbuch.